

Ressort: Politik

Union und SPD streiten um Gesundheitspolitik und Arbeitsrecht

Berlin, 06.02.2018, 00:11 Uhr

GDN - Die Gesundheitspolitik und das Arbeitsrecht sind die verbliebenen Streitpunkte bei den Koalitionsverhandlungen zwischen Union und SPD. Das sagte SPD-Generalsekretär Lars Klingbeil am späten Montagabend.

Es sei "kein Geheimnis" dass es dabei auch um "die ständigen Befristungen von Arbeitsverträgen" gehe. Am Dienstag solle sich entscheiden, "ob es gelingt, einen Koalitionsvertrag auszuhandeln oder nicht", so Klingbeil. Eigentlich sollte diese Entscheidung bereits am Sonntag fallen. Ein Koalitionsvertrag muss jedoch auch noch von den SPD-Mitgliedern abgesegnet werden. Am Montagnachmittag wurde unterdessen bekannt, dass eine mögliche Große Koalition erstmals von einem Umfrageinstitut ohne Mehrheit in der Bevölkerung gemessen wird. Im aktuellen INSA-Meinungstrend für die "Bild" verlieren CDU/CSU drei Prozentpunkte und kommen nur noch auf 30,5 Prozent, die SPD verliert einen halben Punkt und sackt auf 17 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-101684/union-und-spd-streiten-um-gesundheitspolitik-und-arbeitsrecht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com